



Fußball-Billard Spielregeln

Grundsätzliches zum Spiel:

Diese Regeln sind an die „Poolbillard-Regeln“ angelehnt und keine exakte Kopie. Die Regeln können individuell angepasst werden, um z.B. den Schwierigkeitsgrad zu erhöhen! Nur der weiße Ball darf mit dem Fuß gespielt werden. Liegt dieser Ball zu dicht an der Bande, darf er ca. eine Fußlänge davon entfernt werden.

Aufbau:

Der weiße Ball wird auf einen Anstoßpunkt auf dem Feld gelegt. Gegenüber werden die übrigen Bälle (Nr. 1-15) mithilfe des Dreiecks platziert. Der schwarze Ball (Nr. 8) kommt in die Mitte des Dreiecks und an den äußeren Ecken liegt jeweils ein voller und ein halber Ball. Die Spitze des Dreiecks zeigt in Richtung des weißen Balls.

Spielverlauf:

Ein Münzwurf entscheidet wer beginnt. Der erste versenkte Ball bestimmt die Ballgruppe (Volle/Halbe) des aktiven Spielers. Versenkt der aktive Spieler nach seinem Schuss keinen Ball, ist der gegnerische Spieler an der Reihe. Loch gespielt werden. Trifft der aktive Spieler jedoch, darf er einen weiteren Schuss tätigen.

Ziel des Spiels ist es, erst alle Bälle der eigenen Gruppe und anschließend den schwarzen Ball einzulochen. Eine Ansage für das Versenken des schwarzen Balls ist nicht vorgesehen. Er darf in jedes Loch gespielt werden.

Fouls:

Verlässt ein Ball (Volle/Halbe) das Spielfeld, wird er auf den nächstgelegenen weißen Punkt gelegt und der Gegner ist an der Reihe. Falls ein Spieler den weißen Ball aus dem Feld schießt oder versenkt, wechselt der Anstoß und der Gegner darf den weißen Ball nach Belieben auf dem Feld platzieren. Versenkt ein aktiver Spieler den schwarzen Ball vorzeitig oder schießt ihn aus dem Feld, verliert er das Spiel. Wird der schwarze Ball versenkt und der weiße Ball verlässt im gleichen Spielzug das Feld, ist das Spiel auch verloren.



ASV Weisenheim am Sand

Ritter-von-Geißler-Straße 79, 67256 Weisenheim am Sand
kontakt@asv-weisenheim-am-sand.de
www.asv-weisenheim.de